



Lic. Pablo G. Macías

JUAN VELÁZQUEZ 5 CIRCUITO CIRUJANOS
CIUDAD SATÉLITE MÉXICO

29 de enero de 1968

Estimado Toño:

Le agradezco muy cordialmente el envío de su bello opúsculo "Entre prensas anda el juego", de original y refinada factura.

El conjunto de artículos da una perfecta idea de su devoción a las letras y al libro, y algunos de ellos son, también, poesía pura como "El aroma de la imprenta".

Pero al leerlo he encontrado algo más: la delicada evocación en la apacible provincia, de costumbres y logros artesanos que van desapareciendo ya fatalmente por lo que ha sido llamada "corriente del progreso", todo enmarcado en esa gran dama del terruño antañón que se llama Aguascalientes.

Reciba, Toño, nuevamente, mi felicitación cordial y mi afecto.